

A este síndrome puramente uniglandular, pueden agregarse otros, produciéndose entonces síndromas pruriglandulares, como ocurrió en el caso 9 de nuestra serie en que existía un síndrome pituitario además de la insuficiencia tiroidea.

El tratamiento tiene por base la administración de tiroides ya sea en ampollas o por la vía bucal. Entre los preparados se encuentra la Tiroproteína, recomendada por **Marañón (0.33 Oí 0 de Yodo en combinación orgánica, P. D. & O.¹)**, y el extracto de glándula Tiroides (0.30 0; 0 de Yodo en combinación orgánica) también de la casa Parke y Da vis.

Manuel Larios Córdova¹

PNEUMONÍA LOBAR

B. M. Phelps, M. D.

Hospital de la **Troxillo** Railroad Company. Puerto Castilla.

SUMARIO DE LOS CASOS

Es algo que anima mucho notar el constante mejoramiento en el diagnóstico y tratamiento de la mayor parte de los casos médicos y quirúrgicos que llegan a nuestra atención, pero desgraciadamente esta afirmación no comprende la neumonía lobar. Esta enfermedad fue causa de más del 25 % de las defunciones entre nuestros enfermos del hospital durante el año de 1928.

Aunque una gran mayoría de nuestros casos en esta sección del mundo cae en el grupo IV (1), hay todavía esperanza de un futuro tratamiento específico a base de suero que sea de positivo valor. (2)

Todos los casos del año han sido revisados cuidadosamente buscando los hechos que puedan influenciar la mortalidad, y todo dato que pudiera tener significación se ha incluido en este artículo. Estos casos estuvieron en los servicios de 3 médicos distintos, y los métodos de tratamiento fueron casi enteramente sintomáticos.